

R6 北日野っ子学びフェスティバル 保護者アンケート結果

回答数 131名 (74.4%)

【設問1】 子供たちの学びが伝わりましたか。

よく伝わった□	54.2%
伝わった	42.0%
あまり伝わらなかった	3.8%
伝わらなかった	0.0%

【設問2】 子供たちは、生き生きと活動していましたか。

とてもそう思う	48.1%
そう思う	48.1%
あまり思わない	3.1%
思わない	0.8%

【設問3】 お子さまは、「北日野っ子学びフェスティバル」について、ご家庭で話をしていましたか。

よく話していた	22.9%
話していた	47.3%
あまり話していなかった	24.4%
話していなかった	5.3%

【自由記述】

○1つの教室で2グループが同時に発表するため、せっかくの発表が聞き取りづらかったのが残念でした。1グループずつ発表してもらおうと、発表する側にとっても聞く側にとってもよいのではないかなと思いました。また、これまでのようなステージで多くの人の前で発表するのも貴重な経験だと思うので、学校生活のどこかでそういった機会もあるといいなと思いました。

○いろいろ準備等大変だったかもしれませんが、ひとりひとりが発する場があり、大人も子どもも構えることなく参加できる雰囲気が良かったです。各学年の発表の日程をずらして開催してもいいかと思いました。(兄弟で同時に観れない方がいたので)併せて、(学びとは違う話かもしれないですが)給食を配膳して食べる姿を見てみたいと思いました。できるなら一緒に保護者も給食を味わってみたいです。どんな雰囲気で普段過ごしているのか感じられる機会があればと思います。ありがとうございました。

○とっても楽しかったです。もっともっと皆の楽しい顔、楽しい話、楽しい事を見かけたです。今日はありがとうございました。

○とても一生懸命発表してくれて、頑張る姿が見れてよかったです。今の子ども達はタブレットの操作も上手で、時代に合った授業をしてくれて有難いです。

○とても良かったです。

○ひとり親で兄弟がいるといつ発表するのが分からなくて、兄弟のどこ行っていて帰ってきたら発表が終わってて聞けませんでした。流れを分かりやすくして頂けると助かります

○事前の情報があつたと思いますが、当日内容を確認できず、以前の学習発表会の形式と勘違いして、時間と場所を間違えてしまったので、ほとんど参加できませんでした。子供からの情報もなかったなので、途中参加になってしまい子供にも可哀想な思いをさせてしまいとても残念でした。

○例年通りステージでの発表もあるといいな。と思いました。

○例年通りの学習発表会にして欲しい。

○保護者を巻き込む形や、フォトコンテスト、喫茶店などの試みを認めていく雰囲気は素晴らしいと感じました。一方で、準備段階では子どもの意見や考えを先生方が汲み取ってくださらなかった（先生の意見を押し付けられたと子どもが言っていた）場面も少なくないお子様であったようなのでその点は少し残念でした。

○兄弟で時間が重なってしまい、ゆっくり見れず、発表のタイミングが合わなかったのが残念でした。

○公開授業と余り変わりが無かったので、年に一度は去年した様な学習発表会の方が、他の学年の成長も見れて、良いのではないのでしょうか。

○親としては、発表会形式の最終のCMが見たかったです。どちらかといえば、参加型学校公開で、戸惑いました。

○自分の興味関心のある探求テーマではなかったのか、探求の方法がわからなかったのか。家では、「何を書いていいのかわからない。スライドが全然できていない。」と不安がる発言ばかりが聞こえた。前日に「やっとスライドができたけど、大した内容じゃないからね」と。スライドを作ることが、ゴールになってしまったのかもしれない。自分の興味あることって？どうやって調べていくのか？など、探求する意味や方法をもっと理解できてきたら、さらに良い発表になったんだろうなと思います。このフェスティバルは、とても素晴らしいと思います。来年も期待します！

○時間をかけて組み立ててくださったのが伝わりました。一生懸命に覚えたセリフを言えた時の生徒さんたちの顔が良かったです。先生たちは控えめで、サポートに回ってくださり、子ども達が練習の成果を出せていたと思います。自分の子供以外の生徒さんたちとの交流もあり、見ているだけではない体感型で、授業参観や発表会とは違って、本当に感動し楽しみました。ありがとうございました

○初めての参観スタイルでちょっと戸惑いましたが子ども達とより近くで接することができてよかったと思います。

○子どもたちに発表の機会をいただきありがとうございました。子どもたちが、たくさん考え学んできたことを、私たちの前でハキハキと発表する姿が本当に頼もしく成長を感じました。子どもたちの文化的発表の機会はとても貴重なので、ぜひ今後も続けていってほしい行事です。年々、子どもの数は減少していますが、先生がたの負担は減ることはありません。子どもたちが保護者の前で発表するには、どうやって発表するか考えたり練習を積み重ねることが必要となります。行事に伴い、先生がたはさらに激務だったことと思います。本当にありがとうございました。今回、北日野っ子フェスティバルは大成功だった！！と思う反面、実は悲しかったこともありました。フェスティバルに向けてやっていくうちに最初に考えていた案より「こうしたほうが良い」ということはたくさん出てくると思います。「やろうかな～」と思っていたことが内容を詰めていくうちに「時間的に無理だな」とか「ちょっと違うかもな」ということで、変更していくのは致し方ないことと思います。しかし「やるかもしれない」と言っていたことをやらなくなったとは知らずに、娘はずっとコツコツ家でまじめに練習していました。本番間近になり、ふと「本当にやるのかな？もしかしたらやらないかも？でも先生からは何も言われてないし。。」と不安に思いながらも本人はずっと練習していました。前日に本人が先生に最終確認したときに、やらないと言われたようですが、本人の気持ち的にも辛かったと思いますし、練習してきた姿を見ていた親としても悲しいことでした。勝手にやりたいと言って練習していただいただけかもしれません。たとえ本番でやらなかったとしても練習していたことは決して無駄にはなりませんし、今後の糧になったと思います。それは間違いのないですし、今回のフェスティバルに向けて先生がたが、子どもたちのためにたくさんたくさん頑張って頂けたことには大変感謝しております。この気持ちもお伝えするか悩みましたが、クレームや意見というよりは、「みんなのためと思って9月から練習を頑張っていた子もいた」ということを知っていただきたく、こちらに書かせて頂きました。

○昨年のようなステージでの発表会を希望します。ステージで発表する機会が減っている気がするので、ステージで発表会をするという日頃出来ない体験や緊張感、達成感を味わって欲しいと思います。また他の学年の発表もみることで、憧れや刺激もあると思います。先生方への負担が増える提案で恐縮ですが検討いただければ嬉しいです。

○楽しんで学習している様子がとても伝わってきました。ありがとうございました。

○自分で勉強したことを他者に伝えることで学びが深くなるなと感じました。以前のような劇や合唱合奏も芸術面で素晴らしかったですが、今回のような形は学校でどのように学んでいるのかがよくわかり良かったと思います。

○自分の子供以外のグループも聞きたかったです。

○近い距離で発表を見ることが出来て良かった

○調べた事をまとめる力がすごくあるなぁと関心しました。